

El Develamiento De Dios No 106

*Las Dos Vides – La Vid Verdadera- Reunidos A La Palabra
La Vid Falsa- Reunidos Con La Organización*

14 de julio de 2019

Pastor, Brian Kocourek

Esta mañana tomaremos otra característica de las Dos Vides donde la Vid Verdadera y la Vid Falsa se oponen entre sí. Probablemente la mejor Escritura en la que Jesús mismo nos dice esta diferencia entre la Vid Verdadera y la Vid Falsa está:

Juan 3:14 *Y como Moisés levantó la serpiente en el desierto, así es necesario que el Hijo del Hombre sea levantado, 15 para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna. 16 Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna. 17 Porque no envió Dios a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por él. 18 El que en él cree, no es condenado; pero el que no cree, ya ha sido condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios. 19 Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas. 20 Porque todo aquel que hace lo malo, aborrece la luz,* (y ellos muestran este odio a la luz en sus acciones, ya que continúa) **y no viene a la luz,** (¿y por qué ellos odian la luz, la Verdadera Palabra Vindicada de Dios? Porque muestra quiénes son realmente. Y como el mismo dijo esto, dijo "**por sus frutos los conoceréis**", continúa, **para que sus obras no sean reprendidas.** (eso significa expuesto. ¿Por qué? Porque como dijo Pablo en **Efesios 5:13** "*cuando son puestas en evidencia por la luz,* "Ahora volvamos a Jesús ...) **21 Mas el que practica la verdad viene a la luz, para que sea manifiesto que sus obras son hechas** (originados) *en Dios.*

En otras palabras, ellos creen lo que dijo Pablo en Filipenses 2:13. Es Dios quien obra en ellos tanto el querer como el hacer. No toman el crédito por las cosas que Dios hace en ellos y a través de ellos, sino que le dan todo el crédito a Dios, y ellos mismos, sino un vaso en manos de un Dios poderoso.

En este estudio veremos la Vid Verdadera y cómo se sienten atraídos por la Palabra de Dios durante la hora en que ellos viven, pero, por otro lado, veremos cómo la Vid Falsa son realmente rechazados por la Palabra de Dios y cómo más bien se sienten atraídos por la organización.

Efesios 1:10 *de reunir todas las cosas en Cristo, en la dispensación del cumplimiento de los tiempos, así las que están en los cielos, como las que están en la tierra.*

Entonces vemos la promesa hecha de que habrá un pueblo que se reunirá con Cristo, y no olvidemos que Cristo es la Palabra.

En el Evangelio de Marcos escuchamos a Jesús mismo decirnos que usará mensajeros para reunir a los elegidos de los cuatro rincones de la tierra. **Marcos 13:27** *Y entonces enviará sus ángeles, y juntará a sus escogidos de los cuatro vientos, desde el extremo de la tierra hasta el extremo del cielo.*

Nuevamente escuchamos que Juan el Bautista nos dice que cuando el Mesías venga como Hijo del Hombre, Él recogerá el trigo en Su Granero. Entonces vemos que debe haber una reunión con Él. **Lucas 3:17** *Su aventador está en su mano, y limpiará su era, y recogerá el trigo en su granero, y quemará la paja en fuego que nunca se apagará.*

Vemos esto también en **Mateo 3: 11-12.** *Yo a la verdad os bautizo en agua para arrepentimiento; pero el que viene tras mí, cuyo calzado yo no soy digno de llevar, es más poderoso que yo; él os bautizará en Espíritu Santo y fuego. 12* *Su aventador está en su mano, y limpiará su era; y recogerá su trigo en el granero, y quemará la paja en fuego que nunca se apagará.*

Hasta ahora, estas Escrituras nos han dicho que surgirá una gran reunión, pero todavía nadie nos ha dicho cuándo será. Pero ahora nos dirigimos al Apóstol Pablo y, de su segunda carta a los Tesalonicenses, él nos dice cuándo ocurrirá esto.

2 Tesalonicenses 2: 1 *Pero con respecto a la Parousia de nuestro Señor Jesucristo, y nuestra reunión con él, os rogamos, hermanos,*

Y, por supuesto Pablo también nos advierte que no debemos renunciar a esta reunión en **Hebreos 10:25** *no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca.*

Ahora, en **Mateo 13**, Jesús nos cuenta una parábola del trigo y la cizaña y cómo en el momento de la cosecha se reunirán ambos. La cizaña será primero para la organización, para la quema y el trigo para Cristo para un rapto.

Mateo 13: 28-30 *Él les dijo: Un enemigo ha hecho esto. Y los siervos le dijeron: ¿Quieres, pues, que vayamos y la arranquemos? 29* *Él les dijo: No, no sea que al arrancar la cizaña, arranquéis también con ella el trigo. 30* *Dejad crecer juntamente lo uno y lo otro hasta la siega; y al tiempo de la*

*siega yo diré a los segadores: **Recoged primero la cizaña, y atadla en manojos para quemarla; pero recoged el trigo en mi granero.***

Por lo tanto, podemos ver que la Vid falsa es reunida por la organización y por una Palabra falsa por los segadores que son falsos mensajeros. Pero la Vid Verdadera, que son los Elegidos, serán reunidos a Él por los segadores que son los verdaderos ministros.

Mateo 13: 24-30 *Les refirió otra parábola, diciendo: El reino de los cielos es semejante a un hombre que sembró buena semilla en su campo; **25**pero mientras dormían los hombres, vino su enemigo y sembró cizaña entre el trigo, y se fue. **26** Y cuando salió la hierba y dio fruto, entonces apareció también la cizaña. **27** Vinieron entonces los siervos del padre de familia y le dijeron: Señor, ¿no sembraste **buena semilla** en tu campo? ¿De dónde, pues, tiene cizaña? **28** Él les dijo: **Un enemigo ha hecho esto.** (en Mi Campo) Y los siervos le dijeron: ¿Quieres, pues, que vayamos y la arranquemos? **29** Él les dijo: No, no sea que al arrancar la cizaña, arranquéis también con ella el trigo. **30** Dejad crecer juntamente lo uno y lo otro hasta la siega; y al tiempo de la siega yo diré a los segadores: Recoged primero la cizaña, y atadla en manojos para quemarla; pero recoged el trigo en mi granero.*

Ahora, yo les he mostrado en varias ocasiones que esta atadura en manojos es un proceso por el cual la atadura es en realidad una obligación a un sistema, a un sistema organizacional que es el manojos. y el propósito es acelerar el proceso de la quema.

Y descubrimos en ese estudio que la atadura en manojos es un proceso doble. La atadura es primero, y eso es obligar, y los manojos son los medios organizativos para alinear como personas como sacerdotes para facilitar la quema.

Oseas 4: 6 *Mi pueblo fue destruido, porque le faltó conocimiento. (¿cuál Conocimiento? Él dijo: Nunca os conocí. Por lo tanto, son destruidos por no tener el conocimiento de Su Presencia). **Por cuanto desechaste el conocimiento, yo te echaré del sacerdocio;** (No es eso exactamente lo que Jesús dijo, *Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros?* porque yo sé sus motivos y yo sé por qué no dirán a la gente de mi Presencia y declararán mi Divinidad entre la gente.) **porque olvidaste la ley de tu Dios, también yo me olvidaré de tus hijos.***

Ahora, observen cuidadosamente este próximo versículo.

7 Conforme a su grandeza, así pecaron contra mí; (¿Y qué es pecado? Es incredulidad). también yo cambiaré su honra en afrenta. 8 Del pecado de mi pueblo comen, y en su maldad levantan su alma. (¿Y qué representa el corazón? Su comprensión. Así que ponen su comprensión en la iniquidad, esas cosas que saben, pero se niegan a hacer. ¿YCuál es la razón de esta grandeza?) 9 Y será el pueblo como el sacerdote; le castigaré por su conducta, y le pagaré conforme a sus obras.

Mateo 13: 36-43 *Entonces, despedida la gente, entró Jesús en la casa; y acercándose a él sus discípulos, le dijeron: Explícanos la parábola de la cizaña del campo. 37 Respondiendo él, les dijo: **El que siembra la buena semilla es el Hijo del Hombre. 38 El campo es el mundo; la buena semilla son los hijos del reino, y la cizaña son los hijos del malo.** (Bien, entonces están la Vid verdadera y Vid Falsa en el mismo campo)*

*39 El enemigo que la sembró (la cizaña o la vid falsa) es el diablo; la siega es el fin del siglo; y **los segadores son los ángeles.** 40 De manera que como se arranca la cizaña, y se quema en el fuego, así será en el fin de este siglo. 41 Enviará el Hijo del Hombre a sus ángeles, y recogerán de su reino a todos los que sirven de tropiezo, y a los que hacen iniquidad, 42 y los echarán en el horno de fuego; allí será el lloro y el crujir de dientes. 43 Entonces los justos resplandecerán como el sol en el reino de su Padre. El que tiene oídos para oír, oiga.*

Nuevamente vemos en la carta de Pablo a los Gálatas esta idea de las Dos Vides y los motivos de la Vid falsa.

Gálatas 2: 4 *y esto a pesar de los falsos hermanos introducidos a escondidas, que entraban para espiar nuestra libertad que tenemos en Cristo Jesús, para reducirnos a esclavitud,*

Y de nuevo vemos esto en **Hechos 13:45** *Pero viendo los judíos la muchedumbre, se llenaron de celos, y rebatían lo que Pablo decía, contradiciendo y blasfemando.* (la cual es hablar injuriosamente contra Pablo).

Y también vemos esto en **Hechos 15: 5** *Pero algunos de la secta de los fariseos, que habían creído, se levantaron diciendo: Es necesario circuncidarlos, y mandarles que guarden la ley de Moisés.*

Ahora, el hermano Branham dijo en su sermón **La Obra Maestra 64-0705** párrafo **153** *“Recuerden, la Iglesia comenzó en Pentecostés y cayó en Nicea. Ella retoñó, no como el grano real, no; había algo de Vida allí, pero retoñó para formar una organización. Y pasó por en medio de aquella*

organización. Y luego, ¿qué hizo? Entonces pasó—de aquella organización pasó a otra organización,

Y también nos dice sobre estos ángeles y quienes son en **Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P: 260** *Wesley fue un hombre de Dios; pero ¿qué le siguió? Ángeles caídos entraron allí. ¿Qué eran los ángeles en el principio? Seres creados de Dios, pero cayeron por la sabiduría de **Lusfer... cayeron por Lusfer... por la sabiduría de Lucifer.** Y **¿ven lo que llegaron a ser? Ángeles caídos, y organizaciones de hombres de Dios que salieron a establecer las Verdades en la Tierra; pero antes de que esa Verdad pudiese salir y proclamar y llegar a la verdadera revelación de Cristo, ángeles caídos entraron y se apoderaron de ella, y formaron denominaciones de ella. Por esa razón es que la revelación del misterio de los Siete Sellos tuvo que ser abierta. ¿Ahora lo ven? ¡Lo que ellos abandonaron! **Si Lutero hubiera continuado, hubiera llegado hasta acá.** Si Wesley hubiera continuado, si pentecostés hubiere seguido, ¿qué hubieran logrado ellos?***

También vemos la evidencia de esto desde la primera edad de la iglesia donde el apóstol Pablo habló de esto en el libro de **Hechos 15**, en **Gálatas 2**, en la **2 Corintios 11**, y otra vez vemos esto también en el Libro de **Judas 1**, y **2 Pedro 2 y 3**, así como en **Hechos 20**, y yo recuerdo que el hermano Vayle me dijo unos años antes de que se fuera a casa, que los Creyentes Manufacturados se han hecho cargo del Mensaje. Y no lo olviden, el hermano Branham también nos dijo que hay Dos Vides en su propio avivamiento, lo que significa justo en este Mensaje, porque dijo: "**cada avivamiento produce Gemelos**".

De su sermón **Quisiéramos Ver A Jesús 61-0208 P: 17** escuchamos al hermano Branham decir: "**Oh, la gente es muy religiosa, siempre lo ha sido. Como prediqué la otra noche allá, que un avivamiento siempre produce gemelos como Esaú y Jacob: un hombre del mundo, y el hombre que desea la primogenitura. ¿Ven? Siempre... **Todo avivamiento produce eso. Este avivamiento del día postrero ha producido la misma cosa.** Es verdad. Así que pongámonos al lado de Jacob, del que va a heredar, del que va a entrar a la tierra prometida. Y no podemos estar satisfechos sólo con asistir a la iglesia y poner nuestros nombres en el libro. Si lo estamos, hay algo mal. Continuemos ascendiendo más alto y más alto, hasta que alcancemos esa Tierra Prometida."**

Y el apóstol Pablo nos dijo que "**muchos más son los hijos de la ramera que la que tiene esposo**", por lo que no debería sorprendernos que los creyentes manufacturados se hagan cargo de cada mensaje que Dios ha traído al

hombre, hasta donde sea posible los números preocupan, porque seamos sinceros, la simiente de Dios se asemeja a las ovejas que son pasivas y no parecen ser una gran persona.

Observen cómo el hermano Branham nos advirtió diciendo que, después de que Lutero se fue de la escena, los hombres organizaron lo que Lutero había enseñado para controlar a las personas que siguieron su mensaje. Luego vino Juan Wesley, que fue expulsado por las iglesias organizacionales de su tiempo, y los que siguieron su mensaje fueron expulsados o también abandonaron la organización. Pero cuando esa generación murió, aquellos en el Movimiento de Wesley se organizaron como lo hicieron después de la muerte de Lutero. Y lo hacen para "**Proteger**" el mensaje, o ese es su motivo. ¿Pero Uds. creen que la Palabra de Dios necesita nuestra protección? Cuando llegamos a esa forma de pensar, ya no creemos en un Dios Soberano.

Fíjense, que lo que dejaron es en lo que ellos volvieron. "*Como un perro que vomita y un cerdo que se revuelca en el barro*", ellos volvieron a donde salieron, "ORGANIZACIÓN". Entonces Dios levantó a otro grupo de personas que no encajaban con el grupo organizado y no podían soportar ese espíritu organizacional.

Estas personas sabían que Dios tenía más para ellos que solo la porción de la Palabra que estaban recibiendo en las instituciones organizacionales, por lo que dejaron el movimiento Metodista, y Dios les devolvió los dones de "El Espíritu". Esa fue la restauración de la experiencia pentecostal. Y una vez que esa generación murió, una nueva generación de individuos menos seguros surgió tratando de controlar también ese movimiento de Dios, organizándolo y a las personas que lo integraban, y así el movimiento pentecostal iniciado por Dios, fue organizado por el hombre y cuando lo hicieron eso, murió allí mismo.

Ahora, yo llamo a cada generación una generación menos segura porque Dios no tiene nietos, y cuando los niños se crían en un ambiente de "Iglesia", están en un ambiente protector que es bueno, por un lado, pero síson no se muestra en la Palabra de Dios dónde permanecer, entonces no son más que personas de la iglesia, pasando por las acciones porque otros están pasando por las mismas acciones. Todos los hijos de Dios nacen del mismo espíritu. "*Por un solo espíritu, todos somos bautizados en un solo cuerpo*", y el problema que tenemos es que no esperamos que nuestros propios hijos nazcan como teníamos que hacerlo, porque cada nacimiento es algo desordenado y no

queremos para que nuestros hijos sufran. Pero deben sufrir si han de nacer de nuevo.

El pajarito que no se despega de su caparazón nunca lo logrará. El picoteo construye determinación y fuerza, y sin esas cualidades los niños no podrán atravesar el difícil camino que se les presenta para instruirlos en su carácter. Porque *"el carácter no es un regalo, es una victoria"*. Eso es lo que el hermano Branham nos enseñó en el Libro Edades de la Iglesia.

El Hermano Branham nos enseñó que cada nacimiento es un desastre. Y si nuestros hijos nacen en el "Mensaje" y no tienen su propia experiencia personal con Dios, entonces nosotros, como padres, debemos hablar con ellos acerca de la necesidad de una caminata individual, y no solo de seguir al grupo.

La Escritura nos dice que *"Y también todos los que quieren vivir piadosamente en Cristo Jesús padecerán persecución;" 2 Timoteo 3:12*

Ahora, volviendo a nuestro contraste con caminar en la luz, versus simplemente seguir la mente organizacional de pensamiento grupal, necesitamos mirar el Movimiento Pentecostal en sí mismo para ver un ejemplo de cómo los hombres siempre tratan de organizar los movimientos de Dios.

Una vez que el movimiento pentecostal se organizó para controlar la experiencia con Dios, y así controlar por su doctrina quién la tenía y quién no, la usaron en las iglesias para controlar a la gente. Nunca olvidaré cuando yo era un Junior en la universidad, visité el seminario pentecostal unido donde un vecino mío iba a la escuela. Él me dijo que tenían reuniones en la iglesia los viernes por la noche, así que fui y la primera vez que entré por la puerta me encontré con un par de hombres que me preguntaron si yo tenía el Espíritu Santo, y yo dije que no, pero estoy buscando el Bautismo del Espíritu. Me preguntaron si alguna vez hablé en lenguas y dije que sí, porque en mi corazón sabía que podía hablar varias palabras en varios idiomas, y era bastante bueno en francés y estas son otras lenguas o idiomas, así que dije que sí, Yo tengo. Ellos dijeron, "entonces lo tiene", y yo sabía que no lo tenía.

Yo sabía lo suficiente al leer mi Biblia que el hecho de que pueda ser ungido para hacer cierta cosa no significa que esté lleno del Espíritu de Dios. Porque vi dónde Pedro había seguido a Jesús durante tres años y Jesús le dijo: *"y tú, una vez vuelto, confirma a tus hermanos."* Y yo sabía que aún no me había convertido, lo que significa que había cambiado.

Así que, jóvenes, “no importa cuántos años hayan estado siguiendo a Jesús, como lo hizo Pedro, y no importa cuánto tiempo hayan estado siguiendo esa Columna de Fuego, solo les pido una cosa. *“¿Cuándo se convirtieron?”*”

Asegúrese de convertirse, y todos sabemos que una conversión habla de un cambio. Cuando Cristo ha entrado en su vida y no puede alejarse de su presencia porque tiene tanta hambre y sed de ser como él, entonces puede saber con certeza que está convertido, o está en el proceso, porque Jesús nos dijo a nosotros que *“Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia,” porque ellos serán saciados*”.

Entonces no se conforme con una mente grupal, sea un individuo que siga la dirección del Espíritu Santo. *“Los hijos de Dios son guiados por el Espíritu de Dios”*.

Y entonces vemos que, en cada movimiento de Dios, las personas que son hijos e hijas salen de la organización porque ven cómo sofoca la Palabra de Dios y cómo, *según sus tradiciones, hacen que la Palabra de Dios no tenga efecto*.

Y en esta hora no fue diferente. Dios levantó a un hombre simple que vio a través de toda esa mente institucional organizacional, y lo dejó todo atrás, y Dios manifestó Su Presencia en el ministerio de ese hombre. Ese fue William Branham profeta de Dios. Y la gente salió de las organizaciones pentecostales y los dejó morir en sus propios sistemas organizacionales. Pero la Palabra de Dios siguió adelante.

Y ahora hemos llegado a ese momento en que esa generación que se paró en la Presencia de la Columna de Fuego, y desafió a la organización, y salió de ella, casi todos murieron, y ahora esta próxima generación debe tomar su decisión. ¿Continuará *“avanzando con la Palabra de Dios a medida que suceda”*, o sucumbirán a lo que todas las otras generaciones han llegado? ¿Las personas que siguen el Mensaje hoy caerán en la misma trampa organizativa que sus antepasados? ¿O *“caminarán en la Luz como Él todavía está en la Luz”*?

Esa es la pregunta que debemos hacernos hoy y todos los días, y cada vez que nos reunimos. **¿Para qué estamos aquí?** ¿Estamos aquí hoy para establecernos? ¿O estamos aquí para establecer la Palabra de Dios en nuestros propios corazones y en los corazones de las personas?

De su sermón, **El Edén De Satanás 65-0829 P: 55** *El Edén de Satanás 65-0829 P: 55 El asunto es que hoy en día no tratamos de establecer la Palabra de Dios en el corazón de la gente. ¡Estamos intentando establecernos a*

nosotros mismos! Las iglesias están tratando de establecer la doctrina de la iglesia en el corazón de la persona. Tenemos orden de establecer la Palabra de Dios. Pablo dijo: "No fui a vosotros con palabras persuasivas de hombre para que vuestra fe estuviere fundada en la sabiduría de hombres, sino que vine a vosotros en poder, y en manifestaciones del Espíritu Santo para que vuestra fe repose en Dios". 56 Ahí lo tienen. Los hombres no deben establecerse a sí mismos. Encontramos eso entre. . . Cuando Dios hace algo por una persona y lo envía al campo, encontramos a todo mundo tratando de personificarlo. ¿Ven? Están tratando de establecerse a sí mismos. Cada hombre: "Yo hice esto, mío, yo, mi denominación, yo esto", estableciéndose a sí mismos. ¿De qué estamos predicando, de nosotros o del reino de Dios? Establezca la Palabra de Dios, saque toda la incredulidad y establezca el reino de Dios en el corazón del hombre. Y el reino de Dios no puede ser establecido en el corazón del hombre a menos que Dios hiciera a ese hombre de ese modo. Él no puede ser establecido en un... Y recuerden la parte engañosa es, que los hombres piensan que están correcto. "Hay camino que al hombre le parece derecho". Cada ser intelectual parece estar correcto."

En otro sermón, **Preguntas Y Respuestas COD 59-0628E P: 42**, el hermano Branham dijo: "*¿Y no es esta la condición en que la gente está hoy día? Deje que Dios bendiga a un hombre y ponga una poquita de confianza en él, y se cree un sabelotodo. El...El empieza una organización, o hace algo que es diferente. "¡Cómo caíste del Cielo, oh Lucifer!" ...Dios batalla mucho tratando de tomar a alguien con quien Él pueda tratar, y que se quede humilde, manso y permanezca en su lugar hasta que Dios lo llame a hacer algo (¿cree Ud. esto? ¿Ve?), un hombre que Dios pueda bendecir y que todavía él pueda permanecer un hombre, no ser un ángel o un dios. Tan pronto como el hombre es bendecido y tiene algo que se le ha dado, él quiere llegar a ser un dios; él quiere llegar a ser un—un ángel. Él quiere llegar a ser una gran persona. "Lo que yo hago,...Yo, y yo, y lo mío..." todas esas cosas. Esa es una actitud errónea. Dios está buscando a alguien a quien Él pueda bendecir y verter las bendiciones, y que mientras más Dios lo bendiga, el hombre se haga más pequeño. Y Ud. nunca recibirá más de Dios hasta que Ud. llegue a ser nada. Ud. tiene que empequeñecerse. El que se exalta así mismo, Dios lo humilla. El que se humilla, Dios lo exalta. Ud. tiene que empequeñecerse antes que pueda ser grande. Y Ud. nunca será grande por sí mismo; Ud. será tan grande como Dios lo sea en Ud.*

Entonces, ¿ven cuán contraria es la organización para Dios mismo? La organización usa el poder de sus números para controlar a los hombres, en

lugar de permitir que la unción del Espíritu Santo sobre la Palabra de Dios controle la vida de los hombres.

Todos recuerdan la historia de **2 Crónicas 18** de cuando el rey Acab trató de convencer al rey Josafat de que fuera con él a luchar en **Ramothgilead** contra los sirios. Él envió a todos sus predicadores a 400 de ellos para preguntarle al Señor si debían ir a la batalla. Bueno, leamos esa historia por un momento para ver cómo todos los profetas de la organización hablan en un solo acuerdo a pesar de que están completamente fuera de la Palabra de Dios. Es esa misma mente de pensamiento grupal lo que Dios odia y yo también odio.

Escuchen cómo el hermano Branham dice la misma historia que acabamos de leer.

Perseverante 62-0623 P: 91 Fue Micaías, allá cuando Josafat y Acab...
*¿Para que querría un hombre de Dios hacer una alianza con un hipócrita como éste? Él se metió en la compañía errada, igual que lo hace mucha gente: se mete entre incrédulos, el Evangelio social, tales cosas como esas, y Uds. mismos se enredan. Josafat dijo: “Deberíamos subir a Ramot de Galaad. Bueno, seguro. Naturalmente”. Toda... Ellos llegaron allí y consiguieron a cuatrocientos profetas **bien** alimentados y entrenados. Ellos llegaron allí, y dijeron: “¡Sube! El Señor está contigo. Sedequías fue y se consiguió unos cuernos grandes y dijo: “Con estos los acornearás hasta echarlos fuera. (¿Por qué?) Josué dividió la tierra, y Ramot de Galaad nos pertenece”. **Sonaba bien**. ¿Ven?, todo eso sonaba lógico, fundamental. Dijo: “Tú los acornearás hasta echarlos fuera de la tierra”. 92 Uds. saben, pero hay algo en una iglesia, en el corazón de un—un hombre que es un hombre de Dios. Josafat dijo... “Mira allí. Hay **cuatrocientos de ellos, y todos unánimes, dando una sola voz**”. Él dijo: “Miren, yo sé que eso...” “Tiene que estar correcto”, Acab dijo: “Miren, nosotros somos Judíos”. (Jezabel estaba en el trono con él). ¿Ven? Dijo: “Ahora, mira allí; cuatrocientos profetas Judíos están diciendo: ‘Sube, ASI DICE EL SEÑOR’”. Pero eso no sonó bien. Josafat dijo: “¿No tienes uno más?” “¿Uno más? ¿Para qué necesito uno más, cuando tenemos todo el seminario aquí, el obispo y todo? ¿Para qué necesitamos uno más?” “Bueno,” él dijo: “¿No hay uno más?” Dijo: “Sí, hay un más; más yo lo aborrezco”. “Oh”, Josafat dijo: “No hable así el rey. Envíe por él”. Dijo: “Él es—Él es Micaías el hijo de Imla”, dijo, “pero yo lo aborrezco. Él siempre está profetizando mal contra mí, siempre diciéndome algo”. 93 Oh, sí. Él está podando el maíz, quitándole las verrugas ¿Ven? **Todos quieren ser mimados y palmeados**. Esa la razón que hace que las plantas de invernaderos tengan que ser rociadas con magnífico de esto, y magnífico de eso. **El Cristianismo es rudo. El Evangelio se debe manejar***

con manos sin guantes, no con guantes eclesiásticos. Correcto. Los guantes blancos, blandos, esos pertenecen a las—las mujeres, no a los predicadores; no. Escuche, hermano. **La Palabra tiene que ser manejada justo de la manera que está puesta aquí, no con algún dogma de seminario en Ella, sino de la... justo de la manera que está escrito aquí.**⁹⁴ Así que él... **ellos enviaron allá a la mesa directiva de diáconos**, y le dijo a él, le dijo: “**ahora, mira, Micaías. Te pondremos de nuevo dentro de la asociación si tú sólo dices la misma cosa que dice el obispo y todos ellos**”. Él le estaba hablando allí al hombre incorrecto. Micaías sabía lo que era confiar en Dios. Él dijo: “**Vive Jehová, que únicamente diré lo que Él ponga en mi boca**”. ¡Oh, hermano! ¡Mmm! Seminario o no seminario, cooperación o no cooperación, dijo: “**Yo sólo diré lo que Dios ponga en mi boca**”. Él tomó esa noche y regresó al día siguiente. Él dijo: “**Sube, pero he visto a todo Israel esparcido como ovejas sin pastor**”. Y así que, ese gran obispo lo golpeó en la mejilla y dijo: “**¿Por qué camino se fue de mí el Espíritu de Dios?**” Él dijo: “**Yo vi a Dios sentado en el Cielo. El concilio se llevó a cabo. Y yo vi a un espíritu maligno que subió, un espíritu de mentira, y dijo: 'Yo descenderé y entraré en la boca de esos profetas y haré que profeticen una mentira'**”. Uds. dicen: “Bueno, mire, hermano, ¿cómo pudiera un hombre saber si él estaba errado? ¿Cómo? La visión de Micaías era de acuerdo a la Palabra. La Palabra de Dios ya había sido hablada por—por el profeta, y la Palabra del Señor siempre viene al profeta. Y si el profeta Elías había maldecido a Acab y dicho que los perros lamerían su sangre, ¿cómo pudiera él bendecir lo que Dios había maldecido? Así que su visión estaba de acuerdo a la Palabra.”⁹⁵ Un hombre me escribió una carta el otro día. Dijo que él estaba en el ministerio de liberación. Dijo: “¿Cómo puede Ud. saber si es Dios hablándole a Ud., o—o es el diablo?” ¡Mmm! Yo dije: “**Exáminelo por medio de la Palabra. Si no está de acuerdo con la Palabra, entonces está errado, a mí no me interesa cuán bien se mire**”. En el Antiguo Testamento ellos tenían una manera de darse cuenta cuando un profeta estaba diciendo la verdad, o cuando un soñador estaba soñando correctamente. Ellos lo llevaban al templo, y lo ponían delante del Urim y Tumim. Y si ese **Urim y Tumim** actuaba, y **destellaba en eso esa conglomeración de luces como un arco iris, Dios estaba reconociendo que ese profeta era verdadero, o la profecía, o el soñador. Pero si no destellaba, no importa cuán real parecía, estaba errado.** Siempre contestaba, Dios les contestaba, con lo sobrenatural. ⁹⁶ Déjenme decirles, **ese sacerdocio finalizó, y ese Urim y Tumim fue quitado; pero nosotros tenemos uno nuevo hoy en día, y ese es esta Biblia.** Si un predicador, o alguien más, predica cualquier dogma o algo fuera de esa Biblia, para mí está errado. No es cuán real parezca; tiene

que estar errado... **Se tiene que alinear con esa Biblia.** No mezclen nada con Ella. Sólo déjenla de la manera que está. De esa manera la tiene Dios, y de esa manera nosotros la debemos aceptar y la debemos creer. Sí.⁹⁷ El hombre ciego, seguro, él no podía discutir teología con ellos. Pero él fue persistente. Él sabía que una vez estaba ciego y luego él podía ver. Seguro. Él sabía esa cosa; él fue muy persistente. Ellos dijeron, su padre y su madre... Ellos dijeron: *“Cualquiera que confiese a este profeta de Galilea, lo expulsaremos de la iglesia”*. Y así que ese hombre se había aferrado a algo. Algo le había sucedido, y él fue persistente. Él les podía decir a ellos. Miren, él no podía... Él dijo: *“Miren, es una cosa extraña para mí, que aquí está algo que únicamente Dios pudiera hacer; y que yo sepa no ha sucedido en ninguna de nuestras iglesias durante las edades, que reciba su vista un hombre que nació ciego. Y se supone que Uds. son los líderes del pueblo de este día, y sin embargo, ¿no saben Uds. de dónde sea?” Es una cosa extraña”*. Hermano, él tenía algunos puntos muy buenos de argumento allí, yo pensaría. Sí, Señor. Y la gente dice hoy en día: *“¿De qué se trata todo esto?”* Y no saben (teólogos, y los demás) que **la Biblia predice que sucederá esta mismísima cosa.** ¡Oh, hermano, cuán persistentes deberíamos ser!

Por lo tanto, el hermano Branham estaba muy preocupado por esta mente de pensamiento grupal, políticamente correcta, que vemos no solo en el mundo de hoy, sino también en las iglesias y Uds. saben que siempre van en contra de la Palabra de Dios para la edad.

El Hermano Branham incluso dijo que la razón por la que Dios no tenía dos profetas en la tierra al mismo tiempo es que, aunque no estén en desacuerdo sobre la doctrina, pueden estar en desacuerdo sobre cómo hacer ciertas cosas, porque son individuos y los individuos harán las cosas de la manera que lo hagan. Mírenlo. Cuando Elías fue profeta, Eliseo fue guiado por ese profeta. Cuando Juan era el profeta, no se veía a Jesús en ninguna parte, y cuando era hora de que Jesús entrara en un ministerio completo, Juan dijo que debía menguar para que Cristo pudiera crecer.

El Segundo Sello 63-0319 P: 27 *Así como Él pudo haber escogido que el sol predicara el Evangelio. Pudo haber escogido la luna. Él pudo haber escogido el—el viento. Pero escogió al hombre. ¡Y **El nunca escogió grupos, sino individuos!***

Pero lo principal es saber, como dijo Pablo: *“porque yo sé a quién he creído, y estoy seguro que es poderoso para guardar mi depósito para aquel día”*.

En la Obra Maestra, el hermano Branham nos dice que **“somos la Palabra”**, y si somos parte de Él y estuvimos en Él antes de la fundación del mundo,

entonces si Él es la Palabra, nosotros somos la Palabra porque estábamos en Él haciéndonos una parte de él.

La Obra Maestra 64-0705 155 Notén. *La Novia...Si en el principio la Novia era la Palabra—el Novio más bien; y luego, **si la Novia es tomada del Novio, Ella también tiene que ser la Palabra.** Notén. La Novia tiene que ser...¿Por qué? ¿Por qué tiene el Novio que ser la Palabra manifestada, expresada claramente? Es porque la Novia y el Novio son Uno; **Ella sólo es la pieza sacada de El. Allí está la Obra Maestra.** Ella fue herida...?... Miguel Angel no pudo reproducir aquello otra vez; él no pudo devolverlo a su sitio. Pero **Dios sí lo va a hacer. Él va a traer a esta pequeña Novia herida de regreso al lado de la Palabra original. Y allí está; allí está la Obra Maestra, la familia de nuevo en el huerto del Edén.***

Ahora, compare eso con aquellos que solo tienen un grupo, piensen en la mente organizacional. ¿Ven cuán lejos de sus privilegios están viviendo?

En el párrafo **136** de **La Obra Maestra** Hermano Branham dijo: **"La Justificación abrió camino para la Santificación. La Santificación abrió camino para el Bautismo del Espíritu Santo. El Bautismo del Espíritu Santo abrió camino para el Mismo Espíritu Santo poder bajar en perfección, de nuevo a la Palabra para manifestarse.** Vemos la diferencia entre la aparición y venida allí mismo, vemos la Parousia de Cristo en perfección, volviendo a la Palabra nuevamente.

Pero escuchen lo que nos dice a continuación ... **"Pero lo que se denomina, muere. Como la Vida en Lutero produjo Wesley. Y—y de Wesley, fue a Pentecostés. Y de Pentecostés para producir la simiente original. Continuó y Pentecostés salió de Wesley, hasta aquel tiempo. La razón por la cual Pentecostés salió de Wesley, fue porque no era denominación—Pentecostés no era. Luego Pentecostés se denominó. ¿Y qué hizo eso? Se tornó al forro. Se parecía a la cosa real."**

Observen cómo él nos muestra que la Vida que surge en una especie de resurrección como la savia que surge en la primavera, es una especie de resurrección, y el árbol vuelve a la vida después de permanecer inactivo durante el entierro de invierno. Él dice que esta vida comienza a aparecer en Lutero, luego en el Mensaje de Wesley y luego en el Mensaje de Pentecostés y ahora vuelve a la semiente Palabra nuevamente en el tiempo del fin. Pero luego contrasta el ciclo de la vida con la muerte, mostrando que cuando la vida deja algo, debe morir. Y nos dice que la pista de que está muerto es que se denomina o se organiza.

La Obra Maestra 64-0705 138 *¿Cuántos han visto a una semilla—a una semilla de trigo empezando a crecer? ¿Cuál es la primera cosita? Es algo exactamente como la semilla, pero es el forro. ¿Ven las tres etapas? Tallo, borla o polen, luego el forro. Y entonces del forro viene la semilla original. No una semilla, era la Vida de la semilla creciendo a través de esto, para llegar a la semilla. ¡Amén, amén! ¿Lo ven Uds.? ¡Una resurrección! Regresando nuevamente a una Obra Maestra, igual a la que cayó en tierra. 139 Pentecostés salió de Wesley por cuanto Wesley era una organización. Pentecostés salió sin organización y luego se convirtió en una. Ella tenía que hacer eso para formar el forro. La verdadera Palabra de Vida en ella, estaba en camino hacia el grano original a través de estas etapas: a través del tallo, luego al polen, del polen al forro, y del forro se hizo semilla. No... ¡Tallo, borla, forro!*

Una vez más lo encontramos llevando este pensamiento de Dios Vida a medida que surge a través de las diferentes etapas de la iglesia. Y cada etapa de esta plantación del Señor se identifica con un Mensaje que barrió el mundo. Esa fue la vida de Dios barriendo todas las simientes predestinadas de Dios que estaban allí.

Ahora, en este próximo párrafo, yo no sé cómo podría dejarlo más claro de lo que el hermano Branham nos está diciendo aquí.

140 *Viviendo, ellos produjeron un portador de cierta porción de la simiente de Vida en sus primeros avivamientos; pero cuando se organizaron, la Vida se apartó. Eso está probado por toda la historia. Ninguna organización ha hecho nada después de organizada. Estaba muerta, correcto. Observen, la vida ahora va avanzando. Sigue adelante. Noten. Lo que ellos han hecho, lo que todos estos han hecho, es probado por la historia, la forma exacta en que la iglesia ha venido, para nunca más volver a ser útil para El. La organización queda colocada en el estante. En toda la historia nunca ha habido una iglesia que viviera después de que se haya organizado, allí moría. Y la organización murió y jamás se levantó. ¿No pueden verlo? ¡Hombres ciegos, abran sus ojos! La naturaleza y la Palabra coordinando juntos y probando aquí mismo que esta es la Verdad, que es la Verdad: Que la vida deja el tallo para formar la borla; de la borla forma el forro; y del forro vuelve a lo original, nuevamente. Noten, nunca volverá a ser útil para El.*

Ahora, yo no sé cuánto más claro una persona podría decirlo que lo que el Hermano Branham nos está diciendo aquí. **Una vez que un movimiento de Dios se organiza, ¡nunca volverá a ser útil para Dios!** Cada denominación

comenzó con algo de verdad, pero cuando comienzan a organizar esa verdad, ese es el momento en que la vida se fue. Él dijo, *ellos produjeron un portador de cierta porción de la simiente de Vida en sus primeros avivamientos; pero cuando se organizaron, la Vida se apartó.*

Yo espero que escuchen este sermón o lo lean en el Internet y entiendan lo que el hermano Branham está diciendo aquí. No intente organizar este mensaje. En el momento en que lo haga, la Vida de Dios saldrá de lo que está tratando de organizar.

Ahora, ¿qué significa organizar el Mensaje? Porque eso es realmente lo que no queremos hacer. No creo que haya alguien que desee organizarse directamente de la Vida de la Palabra. Pero lo hacen de todos modos, sin entender realmente lo que están haciendo.

Para entender mejor lo que significa organizar, leamos lo que el diccionario nos dice:

Organizar: 1. Formar un todo ordenado, funcional y estructurado.

Ahora, no hay nada malo con la estructura o el orden, o con hacer que las cosas funcionen. Por lo tanto, hasta ahora, lo que leemos sobre la organización no suena como algo que sería demasiado horrible para que Dios no estuviera contento con eso. Pero sigamos leyendo, porque las definiciones se vuelven un poco más definitivas.

2. a. Organizar en una forma coherente; sistematizar: *organizó sus pensamientos antes de hablar.*

Ahora, nuevamente, no hay nada de malo en presentar la doctrina del Mensaje de manera coherente. Y para hacerlo, debe sistematizarlo o colocarlo de manera ordenada para que la presentación sea más fácil de entender.

b. Organizar en un patrón o estructura deseada: una vez más, aquí no hay nada que pueda hacer que la vida de Dios tome vuelo, porque incluso la propia Vida de Jesús recibió la orden de un derecho, y estableció el patrón para que todos los demás hijos lo sigan. Pero esta próxima definición comienza a dar algo de claridad sobre el peligro de organizarse.

3. Disponer de forma sistemática de acción armoniosa o **unida**: a continuación, se presentan algunos ejemplos de esta organización para formar un sindicato: *organizar una huelga.*

4. a. Para establecerse como organización: *organizar un club.* **b.** Inducir (a los empleados) a formar o afiliarse a un sindicato. **C.** Inducir a los empleados de

(una empresa o industria) a formar o unirse a un sindicato: *organice una fábrica*. Desarrollarse o asumir una estructura orgánica.

Entonces, lo que vemos aquí es una evolución desde un intento inofensivo de presentar el Mensaje de manera ordenada para que las personas puedan entenderlo mejor, hasta un lugar donde realmente organiza a las personas en una unión armoniosa que une a las personas a un núcleo valor del creer y excluye a otros que no se aferran a esas creencias.

Eso es lo que ha hecho toda la falsa doctrina que se ha deslizado en cualquier movimiento de Dios. Y eso es lo que incluso sucedió en este mensaje con movimientos como el grupo de los Truenos y el grupo de las Dos Almas, el grupo de las Cintas, etc. Y fíjense cuando ellos hacen eso la Vida de la palabra los abandona y comienzan a establecerse entre ellos. Una jerarquía de hombres en la que, si no se los escucha, se les considera completamente fuera de ella. Y cuando las personas alcanzan ese estado, se dirigen a la organización.

Es por eso que el hermano Vayle dijo, "*Uds. no tienen que escuchar esto de mí, pero tiene que estar de acuerdo con esta Verdad*". No importa de quién escuche la doctrina, pero es mejor que la escuche, porque "El que no tiene la doctrina de Cristo no tiene a Dios".

No tiene que escucharlo del hermano Vayle, ni tiene que escucharlo de mí o de ninguna otra persona, pero es mejor que lo escuche y lo crea si desea hacer eco de Dios.

Entonces ven que hay un peligro real cada vez que se intenta mejorar lo que Dios ha dado por inspiración. El peligro viene cuando la gente trata de organizar cualquier movimiento de Dios. ¿Y la razón por la que organizan un movimiento de Dios es porque no están satisfechos para empezar con la forma en que Dios lo presentó? Y tratan de adaptarlo a lo que ellos consideran una mejor manera de presentarlo. Terminan tomando una palabra que altera la vida y la convierten en una palabra orientada a las obras.

Solo miren cualquier lugar donde Dios haya tenido un pastor o maestro verdaderamente ungido, y cuando ese hombre deja la escena, la gente trata de aferrarse a lo que Él les trajo, y muy pronto comienzan a organizarlo en un conjunto de reglas enseñadas por El juego del hombre. Y luego la palabra se convierte para ellos en regla sobre regla, regla sobre regla, precepto sobre precepto, precepto sobre precepto, un poco aquí y un poco allí y luego vuelven a caer en lo que salieron de lo que fue obra. Y si Uds. creen que estoy equivocado al decir esto, solo lean la traducción de NVI del capítulo 28 de Isaías.

Isaías 28: 8 *¡Sí, regadas de vómito están todas las mesas, y no queda limpio ni un solo lugar!* Ahora, qué es el vómito sino la comida de otro día que se ha mezclado en el hombre y luego regurgitó.

9 *"¿A quién creen que están enseñando? ¿A quién le están explicando su mensaje? ¿Creen que somos niños recién destetados, que acaban de dejar el pecho?* No, no lo creo, porque el Apóstol Pablo dijo cuándo deberían ser maestros que necesitan leche. No, los que toman leche ven las cosas de manera diferente. Pablo dijo que cuando era niño pensaba como un niño, por lo tanto, hablaba como niño y actuaba de manera infantil, pero cuando me convertí en un hombre, debo dejar de lado el pensamiento infantil que resulta en charla infantil y acciones infantiles. Entonces la palabra del Señor para ellos se convierte,

10 *¿Niños que repiten: "a-b-c-d-e, a-e-i-o-u, un poquito aquí, un poquito allá"?*

Noten que su percepción de la Palabra vuelve al legalismo, lo hace y no lo hace.

11 *Pues bien, Dios hablará a este pueblo con labios burlones y lenguas extrañas,* así que, si Dios le habla a este pueblo, entonces lo que oirá será "Así dice el Señor", y este es el descanso que Dios tiene para Su elegido. Los elegidos descansan en "Así dice el Señor".

12 *pueblo al que dijo: «Este es el lugar de descanso; que descanse el fatigado»; y también: «Este es el lugar de reposo». ¡Pero no quisieron escuchar!* Ah, entonces tenemos un profeta que golpeaba el púlpito mientras predicaba sobre el Séptimo Sello y dijo mientras tocaba el púlpito: "*Es tiempo de descanso bajo el Séptimo Sello*". **PP 83-84 El Séptimo Sello.** Y observen lo que nos dice aquí en Isaías. Esta lengua extranjera traerá descanso, pero la gente no escuchará y, por lo tanto, si no escuchan, no entrarán en este descanso, sino que volverán a las obras. Y eso es lo que leemos en el próximo versículo de Isaías.

13 *Pues la palabra del Señor para ellos será también: «a-b-c-d-e, a-e-i-o-u, un poquito aquí, un poquito allá». Para que se vayan de espaldas cuando caminen, y queden heridos, enredados y atrapados.*

La redacción no podría ser más clara y perfecta aquí. Nos dice que debido a que no escucharán la Voz del Señor, rechazarán el descanso y entrarán a las obras. Hacer y hacer, y gobernar por encima de la regla. Y entonces vemos una indicación muy clara de un pueblo que deja la Vida de la palabra que libera a un hombre de las obras, y lo deja descansar, pero cuando dejan esa palabra, siempre vuelven a las obras. Ahora, no dice que a sabiendas dejen la

palabra de Dios por obras. Nadie hace eso. Pero dice: **13 Pues la palabra del Señor para ellos será también: «a-b-c-d-e, a-e-i-o-u, un poquito aquí, un poquito allá».** Para que se vayan de espaldas cuando caminen, y queden heridos, enredados y atrapados.

Ven que la Palabra del Señor para ellos se convierte en obras. En otras palabras, comienzan a tratar de hacerlo por sí mismos porque la Vida de la Palabra se les fue cuando rechazaron el descanso que Dios nos dio al entrar en Jesucristo el mismo ayer hoy y por los siglos.

Por lo tanto, solo observen cualquier movimiento de Dios y cuando el ministerio que Dios estaba usando se apague, muchos de los que siguieron ese ministerio comenzarán a tratar de aferrarse a lo que se les enseñó, pero al hacerlo lo organizarán y cuando la Vida se apague, y el descanso se fue, las obras siempre seguirán.

En lugar de predicar la Vida que está en la Palabra, los sermones se centrarán en la vestimenta, la conducta y la teología del tendadero, y muy pronto las personas se mirarán y buscarán fallas en el otro y luego comenzarán a separarse en clics y clanes, y una vez que eso ha sucedido, el trabajo se trata de desaparecer espiritualmente. Oh, pueden terminar con más personas que el ministerio que se queda con la palabra, pero eso no es sorprendente porque el Apóstol Pablo dijo en **Gálatas 4:27** "Porque más son los hijos de la desolada, que de la que tiene marido." Y la que tiene marido es una novia.

Uds. saben que no puedo leer este versículo de las Escrituras lo suficiente como para advertirles sobre lo que está sucediendo en este Mensaje incluso hoy.

9 "¿A quién se enseñará ciencia, o a quién se hará entender doctrina? ¿A los destetados?, ¿a los arrancados de los pechos? ¡¡¡No, no lo creo así!!! **10** Porque (a ellos) mandamiento tras mandamiento, mandato sobre mandato, renglón tras renglón, línea sobre línea, un poquito allí, otro poquito allá; **11** porque en lengua de tartamudos, y en extraña lengua hablará a este pueblo, **12** a los cuales él dijo: Este es el reposo; dad reposo al cansado; y este es el refrigerio; mas no quisieron oír. **13** La palabra, pues, de Jehová les será mandamiento tras mandamiento, mandato sobre mandato, renglón tras renglón, línea sobre línea, un poquito allí, otro poquito allá; hasta que vayan y caigan de espaldas, y sean quebrantados, enlazados y presos.

Ahora, en su sermón **La Obra Maestra**, dice en el párrafo. **143** Esta vida es más notable en su viaje en el grano de trigo que en el árbol. Dios comparó Su pueblo con un árbol. ¿Ven? En un árbol la vida baja y luego sube de nuevo, baja y sube. ¿Ven? Baja y sube. Pero en el grano de trigo, la vida sube del

tallo original a través del tallo, borla y forro, y todo aquello por donde pasa, muere de manera que no puede regresar por allí de nuevo. ¿Qué es? No tiene más uso. Ella continúa hacia su perfección. ¡Amén! ¿No ven Uds. por qué El nunca usó una organización? Él no puede regresar a ella otra vez. Está muerta. Pero la Vida pasa de uno al otro. ¿Ven? Ellos ponen credos e inyectan... “Cualquiera que añade una palabra o que quite una palabra...” ¿Ven? Él está bloqueado de ella. Tiene que ser la simiente de Vida siguiendo adelante.

Y en cada edad después de cada avivamiento, una vez que la gente se aleja de la Luz que Dios les envió, y retroceden a los programas de obras, la Vida los abandona y Dios continúa con Su Luz. Pablo nos dice en Efesios capítulo 4 y versículo 17 que cuando pierden el entendimiento que tienen de la Palabra, la Vida de Dios también los deja. **EFESIOS 4:18** *teniendo el entendimiento entenebrecido, ajenos de la vida de Dios por la ignorancia que en ellos hay, por la dureza de su corazón;*

Entonces, debido a que sus corazones están ciegos y son deliberadamente ignorantes a medida que se alejan del entendimiento que tenían, en realidad están cerrando la Vida de Dios de sí mismos. En esencia, se están alejando de la fuente de la Vida. No hay ninguna razón para dejar de predicar la doctrina para volver a las obras, porque Cristo es la doctrina. Si se predica a Cristo, los corazones de las personas se llenarán de Vida y no habrá necesidad de predicar una religión de tendadero. Llène a una persona de la vida de Dios y Dios vivirá a través de ellos.

Y no importa lo que haga para limpiar su vida, si no nace de nuevo, ni siquiera es aceptable para Dios de ninguna manera. Todo ese tipo de justicia es como trapos sucios. Esto es lo que él dijo.

Ahora, al volver a la Obra Maestra, y al párrafo 144, el hermano Branham dijo:

144 *Ahora yo estoy usando esto en una parábola de la Novia, la Obra Maestra que está llegando a escena. Tal y como la Obra Maestra cayó, hay una Obra Maestra levantándose. La Obra Maestra cayó en—en Nicea, Roma. Después de Nicea, Roma, Ella ha venido pasando a través de un proceso; pero Ella está regresando otra vez a esa Obra Maestra, perfeccionada, porque Ella es una parte de aquella Palabra que fue hablada por El. El tendrá una Iglesia sin mancha y sin arruga. De ninguna manera será relacionada con ninguna clase de organización o denominación (la cosa maldita). Ella ha pasado por esas cosas, pero aquello nunca estará allí.*

145 *Noten. La semilla está saliendo. Aquella Vida está saliendo, no regresando. No habrá más resurrección después de ésta. La Vida está saliendo para ir a su perfección, una resurrección.* Noten, el forro produjo...El—el...Noten, el forro pone a la semilla original afuera. Encontramos esto en el tercer capítulo de Apocalipsis. Ahora recuerden que **Él no ha sido puesto fuera de ninguna otra iglesia en la Biblia, de las Siete Edades de la Iglesia. ¿Cuántos lo recuerdan? El pasó a través de la Edad de la Iglesia, para continuar y hacer algo más. Pero esto es. No hay nada más. Pero el—el Escultor ha regresado a la perfección de nuevo, a la Palabra. ¿Ven? Esto no regresa. Cuán diferente es. ¡Sí!**

147 *Oh, y noten. Entonces, cuando sale el forro, se parece al grano. Pero cuando la Vida del grano empieza a dejar el forro para entrar, para hacer el Grano (la Novia), el forro se abre y excomulga al Grano. ¿Es eso cierto en la naturaleza? Eso es exactamente lo que ella hizo. En—en Apocalipsis 3 encontramos que la Edad de la Iglesia de Laodicea lo echó a El afuera. Ahora vean, no fue así en las otras edades porque había algo más que aún tenía que ser hecho. Solamente pasó por ahí, y continuó hacia la otra. Yo siempre les he dicho a Uds., no vienen más denominaciones. Estamos en el fin. Y ¿por qué ellos lo pusieron a El afuera? El—El—Él es la Palabra nuevamente. Él es igual al que que cayó allá. Él es la misma doctrina que llegó desde el principio. Y cuando la simiente Palabra empieza a crecer, el forro la aparta. La Vida sale adelante y todos los demás la siguen; esos son los verdaderos creyentes, ellos siguen la Vida, a dondequiera que vaya la Vida.*

Ahora, noten una vez más que el Hermano Branham dice que los verdaderos creyentes nunca se organizarán, sino que seguirán esa Vida donde quiera que vayan. El hermano Vayle me dijo en su sala de estar hace unos años, dijo, "ellos están diciendo que cuando yo me vaya, la enseñanza habrá terminado, pero ellos están equivocados, porque mientras el Espíritu Santo esté aquí habrá maestros, porque el Espíritu Santo es el maestro".

Y noten lo que el hermano Branham dijo que **Él es la Palabra nuevamente. Él es igual al que que cayó allá. Él es la misma doctrina que llegó desde el principio.**

Entonces tiene que ser la doctrina. Porque si Uds. se enfocan en la Doctrina de Cristo tienen a Dios, punto. Y Juan dijo: El que tiene al hijo, tiene la vida. Y la palabra ha sido traducida de la palabra griega eco, y así el que hace eco del hijo hace eco de la vida, y el que hace eco de la doctrina de Cristo hace eco de Dios mismo. Entonces, a medida que la Vida avanza en la doctrina de Cristo,

continuará siendo enseñada por aquellos que han sido enseñados fielmente. Y cuando una iglesia deja de enseñar la doctrina y comienza a enfocarse en las reglas y el orden y hace y hace, han perdido su primer amor y han dejado la doctrina de Cristo y cuando lo hacen ya no hacen eco ni reflejan la Vida, ni hacen eco o reflejan a Dios, y Dios es vida.

El apóstol Pablo dijo en **Colosenses 3: 4** *“Cuando Cristo, vuestra vida, se phaneroo, (para manifestarse en su verdadero carácter) entonces vosotros también seréis phaneroo (manifestar en nuestro verdadero carácter) con él en gloria.* (y sabemos que esta doxa es la opinión, el juicio y el valor de Dios.) Por lo tanto, cuando Cristo, quien es nuestra vida, aparece, nuestra vida también se manifestará en su verdadero carácter, que sabemos que fue ordenado para tener la mente de Cristo en nosotros.

De **Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P: 168** El Hermano Branham dijo: *Ahora, ¿volver e intentar vivir nuevamente? ¿Qué si esa Vida regresara hacia abajo nuevamente? ¿Creen que esa Vida jamás hablaría, o que regresaría después que la cáscara vieja se ha secado, que regresaría a vivir en ella nuevamente? Nunca sucede así. “Porque es imposible que aquellos que una vez fueron iluminados”, y que no avanzaron con la Palabra a medida que se cumplió (ellos están muertos, desaparecidos), “y los espinos y abrojos, los cuales están prontos a rechazo, cuyo fin es ser quemados”. ¿Es correcto? Ahora dándome prisa lo más que puedo.*

1 Juan 1: 2 *(porque la vida fue manifestada, y la hemos visto, y testificamos, y os anunciamos la vida eterna, la cual estaba con el Padre, y se nos manifestó);*

Los hombres muertos no crecen. Tampoco manifiestan la vida. Y ciertamente tampoco pueden cambiar.

El apóstol Pablo dijo en **2 Corintios 3:18** *Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta como en un espejo la gloria del Señor, somos transformados de gloria en gloria en la misma imagen, como por el Espíritu del Señor.*

Ahora el apóstol Pablo nos dijo aquí que cuando nos miramos en el espejo de la Palabra, somos transformados en la Imagen que vemos en la Palabra que es Cristo, quien es nuestra luz. Y luego nos dice que cambiamos de imagen en imagen y de gloria en gloria, de doxa en doxa, que es la opinión, el valor y el Juicio de Dios. Entonces él nos dice que somos transformados a la imagen de Cristo, quien es nuestra luz, y somos cambiados de una opinión a otra, a otra y a otra hasta que llegemos a la mente de Dios.

Por lo tanto, la Vida avanza y aquellos que caminan en la luz continúan caminando en la Luz como Él está en la luz. No miran hacia atrás, porque cualquiera que conduzca mientras mira por un espejo retrovisor se chocará eventualmente.

Tomemos solo una escritura más para mostrarles cómo la persona que se mueve hacia la Organización muere espiritualmente en ese mismo momento.

Efesios 4:11 *Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros, 12 a fin de perfeccionar (equipar y llevar a la madurez) a los santos para la obra del ministerio, para la edificación (construcción) del cuerpo de Cristo, 13 hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe (y recuerden nos dijo en el versículo 8 que solo hay una fe y es la Fe del Señor, y el hermano Branham dijo que, si se tiene más de un Señor, entonces tienen más de una Fe) y del conocimiento del Hijo de Dios, a un varón perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo;*

Jesucristo el Mismo De Ayer, y Hoy, y Por Todos Los Siglos 55-0806 P: 15 *Fijese, hoy en día en ocasiones se ha dicho entre muchos creyentes, dicen ciertas cosas, “Oh, eso está en contra de mi fe. Nuestra fe no enseña eso”. Hay solo una fe verdadera; así lo afirma la Biblia. **Un Señor, una fe, un bautismo, un Dios**, y hay una fe y esa fe es la del Señor Jesucristo.*

La Oruga, El Saltón, El Revoltón, Y La Langosta 59-0823 P: 47 *Ahora, no... Las personas dicen, “Bueno, es en contra de mi fe.” Solo hay una fe, un Señor, una fe, y un bautismo. Pueda que usted tenga fe, pero nosotros queremos la fe. “**Contendáis**” **ardientemente**, “eso es” discutir no en contra de ella, parándose—pararse por ella. “...**contendáis ardientemente por la fe que ha sido una vez dada a los santos**. ¿Cuándo fueron llamados santos? Cuando ellos fueron santificados. Cuando el Espíritu Santo los santifico; ellos fueron llamados santos. Ahora, Judas dice, un hermano, un hermano de crianza de Jesús, “**Quiero que contendáis ardientemente por la fe que ha sido una vez dada a los santos**.” Nunca permitan que esa fe caiga. Y la fe de los santos no era sobre credos, no era sobre denominaciones, no era sobre los edificios de la iglesia, no era en sus asociaciones, sino que era sobre la Presencia del Dios viviente. Ellos tenían fe para sanar a los enfermos, echar fuera demonios, hacer milagros. Todas las grandes promesas que Jesús hizo, la primera iglesia se aferró a ellas. Era la línea de vida.*

Contendiendo Ardientemente Por La Fe 55-0123E P: 2 *En el Libro de **Judas** encontramos estos versículos. En el versículo 3 del Libro de Judas. Amados... la gran solicitud que tenía de escribiros acerca de nuestra común*

*salvación, me ha sido necesario escribiros exhortándoos, que contendáis ardientemente por la fe que ha sido una vez dada a los santos. Que el Señor añada Sus bendiciones a la lectura de Su Palabra. Ahora, yo creo que este Libro fue escrito en el año 66 después de Cristo. Y fueron entonces treinta y tres años después de Pentecostés. Y en ese entonces Judas hablándole a la iglesia, los estaba exhortando que ellos deberían contender ardientemente por la fe que ha sido una vez dada a los santos. ¿Pensarían Uds. alguna vez que una... que la gran Iglesia del Espíritu Santo, que había sido inaugurada y sumergida en Cristo por el Espíritu Santo, podía estar tan enredada en un tiempo tan corto, que el profeta aquí les estaba diciendo que contendieran ardientemente por la fe que ha sido una vez dada a los santos? Ahora, no tomaremos mucho tiempo. Yo tengo que vigilar aquí, porque tenemos un servicio extenso por delante. Orar por tanta gente como sea posible, que pase por la línea en esta noche. Y yo pido que permanezcan en fe, en oración. Ahora, el profeta aquí dice que contiendan ardientemente por la fe, no “una fe”, sino “**la Fe**”, que ha sido una vez dada a los santos. Ahora, mucha gente dice: “Bueno, yo iría a esa reunión, pero es en contra de mi fe”. Únicamente hay una fe: una fe, una esperanza, un Señor, un bautismo. ¿Lo creen Uds.? Una fe, y esa fe es en el Señor Jesucristo. Y ahora, algunas personas dicen: “Bueno, yo soy Metodista. Eso es en contra de mi fe”. “Yo soy Católico, y eso es en contra de mi fe”. Únicamente hay una Fe. Pudiera haber diferentes iglesias denominacionales para representar esa fe, pero únicamente hay una Fe. Ahora, Judas dijo que nosotros, hablando aquí por supuesto, principalmente a la Iglesia de ese día, pero nosotros deberíamos contender ardientemente por la fe que ha sido una vez dada a los santos.*

Uds. saben que hay ciertas personas que tratan de criticarme en Internet y en Facebook porque digo que solo hay un Señor y una fe, y esa única fe es la fe de ese único Señor. Eso es lo que dijeron el profeta y la Biblia. Pablo dijo eso, y yo dije que si ellos creen en Dos Señores también tendrían que creer en 2 Cristos. ¿Y saben qué? Me están criticando por eso también, y ellos enseñan que hay dos Cristos, el Padre y el Hijo. ¿Me pregunto qué puedo decir para que salgan y admitan que ellos son trinitarios? Son solo una persona lejos de eso, Uds. saben. Jesús no era el Cristo, el que unge. El Cristo, el mismo que unge, el Espíritu de Dios entró en Jesús y lo hizo Cristo o el ungido de Dios. William Branham nos enseñó "**El cuerpo no era deidad, pero Deidad moraba en el cuerpo.**"Ellos creen en dos Cristos y dos Señores, entonces también deberían creer en dos dioses. El hermano Vayle corrigió su pensamiento sobre dos señores, y él me dijo que cuando un hermano en Nueva Zelanda le preguntó si Dios estaba en Cristo y Cristo estaba en Jesús, ¿hay dos Cristos? Y el hermano Vayle dijo cuán estúpidos pueden ser las personas. La

Biblia dice que **hay un Señor, una fe, y por un solo espíritu, todos somos bautizados en un solo cuerpo.**

Los Ungidos En El Tiempo Del Fin65-0725M P: 186 *Ahora noten, ese era Jesús hablando. Aquí viene Pablo, inmediatamente después de Él, y dijo: “Ahora, en los días postreros, vendrá gente religiosa (¿ven?), que tendrá apariencia de piedad. Y llevarán cautivas las mujercillas cargadas de toda clase de concupiscencia mundana”. Y se preguntan, diciendo: “¿Por qué le da tan duro Ud. a las mujeres”? Oh, oh vaya...ellos ni siquiera lo ven. “Llevan cautivas a las mujercillas, cargadas con toda clase de concupiscencia”, apartándolas de las cosas como en el... del...¿Ven? “Y cómo Jannes y Jambres...”. **Mateo 24:24:** “falsos Cristos”, falsos, ungidos, obrando señales y maravillas para engañar los Escogidos. “Ahora como Jannes y Jambres resistieron a Moisés, así también estos réprobos; mentes reprobadas en cuanto a **la fe**”. No “alguna” fe, sino “¡La Fe”! “**Una Fe, un Señor...**” **No se puede tener “una Fe” sin creer en “un Señor”**. No se pueden tener dos bautismos, o sea, no tener uno para Padre, e Hijo, y Espíritu Santo, pero es un bautismo en Jesucristo. Es la verdad. ¿Lo ven? ¡Bautismo falso!*

14 para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia las artimañas del error, **15** sino que siguiendo la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo, **16** de quien todo el cuerpo, bien concertado y unido entre sí por todas las coyunturas que se ayudan mutuamente, según la actividad propia de cada miembro, recibe su crecimiento para ir edificándose en amor. **17** Esto, pues, digo y requiero en el Señor: que ya no andéis como los otros gentiles, que andan en la vanidad de su mente, **18** teniendo el entendimiento entenebrecido, ajenos de la vida de Dios por la ignorancia que en ellos hay, por la dureza de su corazón; **19** los cuales, después que perdieron toda sensibilidad, se entregaron a la lascivia para cometer con avidez toda clase de impureza. **20** **Mas vosotros no habéis aprendido así a Cristo,**

Oremos...